
A FÉ EM DEUS

Oyassama ensinou:
“A fé em Deus... Pense que Deus é o mesmo que os pais que lhe geraram. 
Assim, a sua fé será verdadeira.”

Episódios da Vida de Oyassama,
Episódio 104. A FÉ EM DEUS...

 Nem sempre é fácil para os pais agradarem seus filhos. Imagine que 
você esteja tentando acalmá-los. Não importa o quanto tente acalmá-los ou 
quantos doces dê a eles, eles não respondem da maneira que você deseja. Pelo 
contrário, podem ter uma birra e chorar mais ainda.
 Por outro lado, os pais são fáceis de ser agradados pelos filhos. 
Mesmo um simples ato como olhar para eles e sorrir pode fazê-los felizes. Se 
eles receberem um presente de aniversário de seus filhos, eles podem até 
derramar lágrimas de alegria.



 Deus-Parens, o Parens da humanidade, trabalhou duro para criar os 
seres humanos e este mundo repleto de tudo o que é necessário para nos 
permitir viver uma vida alegre, onde podemos deleitar de felicidade. De fato, 
a vida é o presente que Deus nos deu.
 No entanto, se tivermos queixas e insatisfações na vida, quão triste 
Deus deve se sentir. Para Deus é muito triste ver as pessoas perderem a vida 
dizendo: “Não posso aproveitar minha vida”, “Não quero, não dá para viver 
mais”, “Mal posso esperar para morrer”, e assim por diante.
 As crianças podem ser consideradas “grandes” quando começam a 
pensar nos sentimentos dos pais e tentam encontrar maneiras de lhes dar 
alegria.
 Certamente, não é difícil para nós, filhos de Deus, dar alegria ao 
nosso Parens. Tudo o que precisamos fazer é simplesmente saborear a alegria 
da vida, que é um presente de Deus, e expressar nossa gratidão por isso do 
fundo do nosso coração.


